

Sélédin. 70 personnes au concert

Le Télégramme

Publié le 02 juillet 2019 à 10h43



Octandre a fait vibrer les coeurs du public avec des chants de toute beauté.

Vendredi, les bénévoles de l'association Les Amis de la Chapelle de Sélédin, proposaient une soirée musicale au sein de l'édifice religieux. Marie France Menguy, la présidente, a accueilli le public avec des excuses.

« Nous avons programmé deux formations ce soir, Octandre avec des chants classiques et un groupe de Gospel de la région de Saint-Brieuc. Ce dernier groupe a téléphoné ce matin à 11 h pour dire qu'il ne viendrait pas. L'année dernière déjà, ce groupe nous avait fait le même tour. Il devait venir en compensation cette fois. Octandre a accepté de faire toute la soirée. Je ne peux que les en remercier chaleureusement ».



Marie France Menguy, la présidente, était déçu par le nouveau lapin, posé par le groupe de gospel.

Informé de ce changement de dernières minutes, le public est néanmoins venu en nombre avec plus de 70 visiteurs. Il n'a pas regretté son choix avec une prestation de hauts niveaux du groupe Octandre.



Le public a apprécié le concert grâce au talent du groupe Octandre.